
TLC: BASSANINI, 'NON C'È RAGIONE PER UNA NAZIONALIZZAZIONE DI TIM'  
 

Roma, 30 ago. (Adnkronos) - "La valutazione degli asset che saranno conferiti, da Tim, 

da Cdp e Enel, da altri, è tutta da fare, tanto più se, come sostiene giustamente la ministra 

dell'Innovazione Pisano, confluiranno anche le infrastrutture di rete del 5G e i data center 

di prossimità. Sulla base degli asset conferiti saranno suddivise le azioni, e dunque i 

dividendi. Ma non la governance, che sarà indipendente e neutrale, con un determinante 

ruolo di Cdp. Non c'è ragione per una nazionalizzazione di Tim". Lo dice Franco 

Bassanini, presidente di Open Fiber, intervistato dalla 'Stampa'. Quanto alla governance, 

"serve una definizione chiara dei poteri e delle responsabilità. L'insistenza su una 

governance pubblica, a guida Cdp, nasce anche da questa preoccupazione", conclude 

Bassanini. 

 


